

2020年12月1日

学生のみなさんへ

お願い： 新型コロナウイルス感染症のまん延防止について

横浜美術大学
美術学部長 加藤 良次

本学は新型コロナ感染症感染防止のため、学生のみなさんには登校前の検温、体調チェック、登校時の検温をお願いし、換気、消毒、ソーシャルディスタンスでの対面及び遠隔授業にご協力いただいています。現時点で本学内感染者はありません。みなさんのご協力に大変感謝しています。

11月27日、神奈川県の新型コロナウイルス感染症対策本部より本県の新型コロナウイルスの感染レベルが、ステージⅢ（感染急増）目前にあることから、「ステージⅢ警戒宣言」が発出されました。

<https://www.youtube.com/watch?v=EUb7sMfQRPU>

<https://www.pref.kanagawa.jp/osirase/1369/>

みなさんご存知のように神奈川県では、11月に新規感染者数が1日200人を超える日が続きました。東京都では500人を超し、全国的に感染者が急増しており、各地でクラスターが発生しています。改めて、みなさんの徹底用心をお願いします。

みなさん一人ひとりが注意することで感染拡大を防ぎ、家族や友だち、多くの人の命が救われます。

これから、忘年会、初詣、新年会など人が集まる機会も増え、年末年始の帰省の時期になりますが、本学のみなさんは感染拡大エリアの人だと見られることを十分意識し、ご家族とじっくり相談して決断し行動していただきたいと思います。

作品制作には健康な心身が大切です、自己管理をしっかりとって規則正しい生活を心がけてください。そして、新しい年を迎え、明るい年にしていきましょう。

・感染防止対策取組書及び LINE コロナお知らせシステムについて

<http://www.pref.kanagawa.jp/osirase/0101/>